

平成30年7月2日

近ネ短信

第69号

新年度のご挨拶

会長 太田浩介



みなさま、こんにちは！

京都銘板の太田浩介です。私が会長になって一年が経ちましたが、いかがでしょうか？最近は私達工業会等をはじめ、いろいろな会の会員数が減少しているようですね。これからは会員が少しでも増えて行けるような取り組みも視野に入れていかなければならないと思います。今年の秋季見学会は、ネームプレート等製作に欠かせない機械を製作しているミマキエンジニアリングさんへ行く予定としています。私達、製作者からミマキさんへ要望も言えるかもしれません。またミマキ製品の裏話等々あるかも？しれません。皆様の参加お待ちしております。また、皆様の後を継ぐ方々の参加も歓迎いたします。今季一年、宜しくお願ひ致します。

新年度のご挨拶 副会長 荒瀬勝行

皆様こんにちは、昨年の5月総会で副会長に就任して、はや1年が過ぎました。この間、秋季見学会、新年会、そして役員会と何とかこなして参りました。今期も皆様が楽しみ役立つ企画を、役員一同考えて参りますのでご参加をお願いします。さて、昨期は協和マーク様が、そして今期関西銘板様が退会され、会員数が28社に減りました。全ネ連総会でも、東ネ連の丸山理事長様が、やはり会員数が減るのに困っておられました。会員数減少は深刻な問題と考えます。何とかこの会が長く続きますように、出来るだけ退会社が出ないように皆様と考えていきたいと存じます。今期もどうぞ宜しくお願ひ致します。



●秋季見学会のご案内 10月26日(金) 長野県の(株)ミマキエンジニアリング様本社工場を計画しております。正式なご案内を後日差し上げますのでよろしくお願ひいたします。
●(株)協和マーク様と関西銘板(株)様が残念ながら退会となりました。長年にわたり当会の運営にご協力いただきましたこと感謝しております。ありがとうございました。

近畿ネームプレート工業会第11回定期総会

平成30年5月18日(金) 広島市 村上水軍本店にて 15名の参加にて太田会長のご挨拶で始まりました。議案審議も滞りなく承認され、懇親会では(有)長崎ネームプレート熊脇社長の乾杯のご発声で盛会に始まりました。広島の魚料理に舌鼓をうちながら終始和やかに宴が進みました。情報交換と懇親を深め、名残惜しい中散会となりました。



2018年6月2日 全ネ連総会

東京都台東区の浅草ビューホテルで、第39回全国ネームプレート工業協同組合連合会の総会、懇親会が開催されました。今総会は役員改選が行われ、上原会長から(株)萬国丸山社長にバトンタッチしました。上原さんは18年もの長きにわたり会長をお勤めいただきました。誠にありがとうございます。そしてお疲れ様でした。総会後の懇親会は、東京スカイツリーと浅草寺が眼下に広がる素晴らしいロケーションの会場で、丸山新会長が東ネ、中ネ、近ネとも若い会長に代わり、共に頑張りましょうとご挨拶され、32名(近ネ8名)で盛大で和やかに開催されました。懇親会終盤、東ネの丸山理事長から中ネの山田理事長へ全ネ連旗が引き継がれ、近ネ太田会長の一兆締めでしめられました。翌日の研修会は、横須賀の軍艦めぐり。自衛隊とアメリカ海軍の軍艦が多数停泊している港を遊覧船で見学致しました。残念ながら、空母「ロナルド・レーガン」は5日前に出港し見ることは出来ませんでした。その後、横浜中華街で昼食をいただき、東京駅で解散致しました。二日間でしたが、全ネ連の皆さんと行動を共にし、友好を深め有意義な時間を過ごせました。

